

# Schon wieder: Grazer Flughafen jubelt über Rekord bei Passagieren

Am Flughafen Graz konnte man den Rekord von 2018 noch einmal toppen: Mit plus 0,58 Prozent sind so viele Gäste geflogen wie noch nie.

15. Jänner 2020,  
22:18 Uhr



© Fuchs Jürgen

Der Grazer Flughafen zeigt mit einem neuerlichen Rekordergebnis auf

**Am Flughafen Graz konnte man den Rekord von 2018 noch einmal toppen: Mit plus 0,58 Prozent sind so viele Gäste geflogen wie noch nie.**

Der [Flughafen Graz](#) als Überflieger: Im abgelaufenen Jahr 2019 wurde der 2018er-Rekord übertroffen. **Exakt 1.036.929 Passagiere** wurden betreut, das sind um 0,58 Prozent mehr als 2018. Als "sehr erfreulich" wird der starke Zuwachs im **Charterbereich** bezeichnet: Dieser wuchs um rund 5,5 Prozent, damit konnte man den **leichten Rückgang im Linienbereich** (minus 0,15 Prozent) abfangen.

Der neue Rekord ist Flughafen-Chef **Gerhard Widmann** trotz schwieriger Umstände gelungen. Weltweit wird die [Flugscham-Debatte](#) geführt, die [Nachtzüge werden ausgebaut](#), dazu kam die "sich verschlechternde Wirtschaftslage". Der abermalige Rekord ist für Widmann "eine Bestätigung unserer Arbeit".

## Verkehrsanbindung als Standortkriterium

### Mehr zum Thema

Beteiligungsreferent **Günter Riegler** (ÖVP) streicht vor allem die "positiven Effekte für die regionale Wirtschaft, den Tourismus und die Kultur" hervor. "Eine gute Verkehrsanbindung im internationalen Standortwettbewerb" sei entscheidend und dazu gehöre maßgeblich ein guter Regionalflughafen. Ähnlich zufrieden Holding-Boss **Wolfgang Malik**: "Seit Jahren liefert der Flughafen positive Ergebnisse."

Das Plus von 0,58 Prozent zu 2018 entspricht übrigens rund **6000 Passagiere mehr**. Der neue Rekord hatte sich schon abgezeichnet: Anfang Dezember wurde bereits [die Millionen-Marke geknackt](#).